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SUPERVISA LA RECTORA LILIA CEDILLO OBRAS DE SUPERVISA LA RECTORA LILIA CEDILLO OBRAS DE 
REMODELACIÓN EN LA FACULTAD DE MEDICINAREMODELACIÓN EN LA FACULTAD DE MEDICINA

ATACARON A UNA 
FAMILIA; MUERE 
NIÑA DE 6 AÑOS

CIUDAD / PAG. 4

 Los padres de la menor se encuentran graves tras haber sido baleados por sujetos desconocidos, los hechos 
se registraron sobre la carretera Tlanepantla-Quimixtlán a la altura de Cuxapa

 Rescatistas laboraron al interior catistas laboraron al interior
de una casona del Centro Histórico, 
dónde dos mascotas fueron rescata-
das, la circulación se vio afectada en 
la calle 7 Norte entre 6 y 8 Poniente.

POLÍTICA / PAG.8

Claudia Rivera 
dijo que bateará la 
resolución “refrita y 
machista” del TEEP

 PAG.12

A Genaro García Luna ‘le 
di más de 10 mdd en 
efectivo procedentes 
de la droga’: testigo

EN ESPAÑOLEN EESPSPAÑOAÑ L

PAG.14

Adán Augusto pide 
a diputados de Morena 
elegir a los nuevos 
consejeros del INE 
por medio de sorteo

CIUDAD / PAG.5

Sin fecha para legitimar 
Contrato Colectivo 
de Trabajo en Audi, 
confirma César Orta

POLÍTICA / PAG. 9

    El día de ayer se realizó la reunión Plenaria del Grupo Parlamentario El día de ayer se realizó la reunión Plenaria del Grupo Parlamentario 
de Morena en la Cámara de Diputados, encabezada por su coordinador, de Morena en la Cámara de Diputados, encabezada por su coordinador, 
el legislador poblano Ignacio Mier Velazco, donde acudieron las llama-el legislador poblano Ignacio Mier Velazco, donde acudieron las llama-
das “corcholatas”, aspirantes a la candidatura a la Presidencia.  El lider das “corcholatas”, aspirantes a la candidatura a la Presidencia.  El lider 
nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo reconoció el trabajo del coor-nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo reconoció el trabajo del coor-
dinador de la bancada, de invitar a todos los que aspiran a la Presidencia dinador de la bancada, de invitar a todos los que aspiran a la Presidencia 
de la República: Augusto, Ebrard, Sheinbaum y Monreal.de la República: Augusto, Ebrard, Sheinbaum y Monreal.

MIER 

 Hallan otro cuerpo torturado en Tehuacán en la colonia San Miguel perteneciente a San Pablo Tepetzingo, el 
cuerpo tenía huellas de violencia y fue identificado como Carlos N. PAG. 10

ANFITRIÓN DE LAS CORCHOLATAS

CIUDAD / PAG.6

    El edil comentó que, la intervención se El edil comentó que, la intervención se 
realizó desde el Bulevar 5 de mayo y la 49 realizó desde el Bulevar 5 de mayo y la 49 
Poniente, donde se atendieron mil 101 luces Poniente, donde se atendieron mil 101 luces 
semafóricas y se dio mantenimiento a 422.semafóricas y se dio mantenimiento a 422.

El alcalde Eduardo 
Rivera Pérez entregó
mejoras al Bulevar 
Héroes 5 de Mayo

  Alejandro Armenta ofrece su barra Alejandro Armenta ofrece su barra 
de abogados a Claudia Rivera para de abogados a Claudia Rivera para 
defenderse de los excesos del TEEPdefenderse de los excesos del TEEP
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Que nadie se haga bolas, los próximos cuatro consejeros electorales del INE no saldrán 
de los consensos partidistas sino de la insaculación.
Tras advertir que no van a suplicarle apoyo a nadie, el secretario de Gobernación, 
Adán Augusto López, confirmó que en la elección de los consejeros que se renovarán 
en abril, Morena va por la insaculación.
Al participar en el primer día de la plenaria de Morena en la Cámara de Diputados, el 
funcionario le respondió al presidente del INE, Lorenzo Córdova:
“Un trasnochado que ya se va dijo que cómo era posible que se esté previendo la 
insaculación, que lo que hay que hacer es política para, por consenso, obtener a un 

Consejo ciudadano, pues a ese, yo le contesto que esa manera en la que lo designaron a él 
en su época, pues no es hacer política, eso fue el reparto del botín, así llegó a ser presidente”, dijo 
entre aplausos de los diputados.
López Hernández llamó a los legisladores a no tenerle miedo a la insaculación y advirtió que la 
bancada de Morena no va a suplicarle a nadie para alcanzar la mayoría calificada que se requiere 
para la elección de los cuatro consejeros.

Mayo volverá a ser el mes de fiesta. Habrá Feria de Puebla y al Desfile del 5 de Mayo 
asistirá el presidente Andrés Manuel López Obrador.
La Feria se efectuará este año, confirmó el gobernador Sergio Salomón Céspedes, 
quién anunció oficialmente la presencia del presidente en el desfile cívico militar del 

5 de Mayo. “Nos confirmó el sábado su presencia en la conmemoración de la Batalla”, dijo. 
Adelantó que su administración está alistando los preparativos, para la celebra-
ción de la Feria de Puebla, donde se incluye la valoración de los casos Covid-19. 

“Si habrá feria, estaremos dando cuenta pronto de ello, también cerrando y analizando cuáles 
son las mejores propuestas”, concluyó.

Ahí donde todas las semanas imparte su cátedra, la rectora María Lilia Cedillo supervisó las obras 
de remodelación de los edificios MED2, MED3 y MED5 de la Facultad de Medicina, las cuales 
consisten en renovación de instalaciones eléctricas, hidráulicas y sanitarias; colocación de 
luminarias nuevas; cambio de pisos; sustitución de ventanas, puertas y cancelería de 
aluminio; y la demolición y colocación de muros para hacer más funcionales los espacios.
Las obras responden a las necesidades expresadas por los estudiantes de esta unidad 
académica.
Para no entorpecer las actividades, debido a que el regreso presencial a clases es el 

próximo 7 de febrero, los trabajos de remodelación continuarán en periodos vacacionales. 
Estas acciones forman parte de una remodelación integral que beneficiará a una matrícula de 9 
mil estudiantes de siete programas educativos. “Ahora se cuenta con la tecnología adecuada para 
que los alumnos aprovechen al máximo su estancia académica”, indicó el director de la Facultad, 
Guillermo Vázquez de Lara.

El secretario de Gobernación, Julio Huerta, informó que la protesta del fin de semana en 
Coyomeapan no tiene relación con conflictos postelectorales. Comentó que el pasado 
sábado, pobladores de ese municipio se manifestaron frente a la Casa de Justicia en 
Tehuacán para insistir en la liberación de Gonzalo Martínez.
Precisó que la detención de esta persona está vinculada a proceso por delitos graves 
que cometieron en 2013. Comentó que cuando se realizaron las detenciones, el 9 de 
mayo de 2022, el gobernador Barbosa ordenó que se revisara la situación de los dete-

nidos y tres fueran puestas en libertad.
Huerta comentó que el gobierno ha mantenido diálogo directo con las víctimas de los hechos del 9 
de mayo de 2022, cuando pobladores de Zoquitlán y policías estatales en Coyomeapan sostuvieron 
un enfrentamiento que dejó como saldo tres personas muertas y cuatro heridas.
Por estos hechos, la Fiscalía encontró elementos de responsabilidad, de al menos tres delitos, en 
contra de 9 policías estatales. Hasta ahora se han sostenido 15 reuniones y se está preparando 
un encuentro en el que estará presente el gobernador Sergio Salomón. Los campesinos han dicho 
que se retiran de las negociaciones.

El presidente municipal, Eduardo Rivera, fue explícito al señalar que el dinero que se 
recaude de parquímetros se invertirá en tres rubros principales: mejorar la movilidad 
vial, la arborización del Centro Histórico y la colocación de videocámaras de seguridad en 
las Juntas Auxiliares.
Explicó que, en el caso de la movilidad vial, se prevén intervenciones en las 4 Sur, en la 3 y 5 
Norte, así como de la 10 a la 17 Oriente-Poniente, calles en las que circula el transporte público.

Rivera destacó que se tiene previsto incrementar los pasos peatonales y la colocación 
de árboles para mejorar las condiciones ambientales. Durante la tercera semana de enero 

reportaron casi medio millón de pesos de recaudación, superando el promedio de 200 mil pesos.

La viuda del sociólogo Luis Orea, la diputada federal del PAN, Ana Teresa Aranda, insiste 
en contender por alguno de los cargos públicos que estarán en juego en Puebla en 
2024. El sábado en su fiesta de cumpleaños 69, confirmó que es uno de los perfiles 
que participarán en las elecciones.
La diputada admitió que está dispuesta a contender en 2024, pero será su partido 
quien defina qué cargo puede pelear, no irá por la gubernatura y difícilmente la lancen 
por la presidencia municipal, lo más seguro es que busque la reelección.

“Yo estoy aquí. No basta querer, porque todos podemos querer, que lo que importa que quienes 
vayan a dar las diferentes batallas, tengan la posibilidad de llevarle al PAN suficientes votos”, expresó.
Reiteró su respaldo a Eduardo Rivera en sus aspiraciones, toda vez que señaló que es el mejor 
perfil para buscar la gubernatura de Puebla en 2024.
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REDada

CRUZ ROJA ADVIERTE QUE “EL 
MUNDO NO ESTÁ PREPARADO 
PARA FUTURAS PANDEMIAS”

Para la Federación Internacional de la Cruz Roja, la falta de 
preparación ante futuras pandemias se debe a la escasa 
financiación de los sistemas sanitarios

MESSI DICE QUE LE “HUBIESE 
GUSTADO” RECIBIR LA COPA DEL 

MUNDO DE MANOS DE MARADONA
Lionel Messi dijo que Diego Armando Maradona “desde 
arriba estaba empujando” para que la Albiceleste ganara 
en Mundial en Qatar

DEUDA PÚBLICA DE 
MÉXICO BAJA AL 49.4 % AL 

CIERRE DE 2022: HACIENDA
La Secretaría de Hacienda dio a conocer los “Informes 
sobre la Situación Económica, Finanzas Públicas y la Deuda 
Pública al 4T de 2022”

MIGRANTES DESISTEN 
DE CARAVANAS Y SE ENTREGAN 

EN CHIAPAS
Migrantes han desistido de caminar en caravanas desde 
Tapachula, en Chiapas, para en su lugar entregarse a los 
agentes del INM
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Supervisa Rectora 
Lilia Cedillo obras de 
remodelación en la 
Facultad de Medicina

El regreso presencial de los 
estudiantes está confirmado 
para el próximo 7 de febrero

La Rectora María Lilia Cedillo Ramírez su-
pervisó las obras de remodelación de los 

-

en la renovación de instalaciones eléctri-

-

-
-

den a las necesidades expresadas por los 
estudiantes de esta unidad académica.

Para no entorpecer las actividades aca-
-

-
-
-

-
-
-

dos mesas nuevas de tenis de mesa.

una matrícula de 9 mil estudiantes de sie-
-

 REDACCIÓN

ESTAS ACCIONES FORMAN PARTE DE UNA REMODELACIÓN INTEGRAL 
QUE BENEFICIARÁ A UNA MATRÍCULA DE 9 MIL ESTUDIANTES DE 
SIETE PROGRAMAS EDUCATIVOS.

Crisis de semiconductores 
superará este 2023, auguró el 
presidente de la Canacintra

-
-

-

-

-

mientras en años anteriores el precio pro-
medio de un contenedor era aproximada-

 ALMA MÉNDEZ

Reuniones con AMLO podrían traer inversiones 
para un desarrollo en el estado: Canacintra

-

-

estado.
-

-
-

López Obrador con los ministros de Ca-

rama eólica donde las inversiones serían 
-

industria en cadenas de suministro don-

de se pueda contar con un puerto cala-

-

-

-

 ALMA MÉNDEZ

El presidente de este 
organismo empresarial, 
Luis Espinosa Rueda, 
señaló que uno de los 
proyectos que ayudaría a 
transformar a Puebla y al 
sureste del país, es el Tren 
Transístmico.
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SIN FECHA PARA 
LEGITIMAR CONTRATO 
COLECTIVO DE 
TRABAJO EN AUDI, 
CONFIRMA CÉSAR ORTA
Puebla, Pue. César Orta Briones, líder del 
Sindicato Independiente de Trabajadores 
Audi México (Sitaudi), dio a conocer que 
aún no hay fecha para la legitimación del 
Contrato Colectivo de Trabajo.

Señaló que todavía sigue en revi-
sión con los asesores jurídicos del gre-
mio, para iniciar dicho proceso, pues 
dijo se tiene que hacer la solicitud ante 
el Centro Federal de Conciliación y Re-
gistro Laboral.

Orta Briones señaló que le gustaría 
que hubiera personal del centro laboral, 
pues fueron quienes estuvieron en la últi-
ma votación de la consulta con los traba-
jadores, para que estos puedan ver que 
se lleva con transparencia y legalidad.

“Todavía no tenemos una fecha, va-
mos a iniciar el proceso apenas esta 
semana de solicitud y le iremos infor-
mando a la base trabajadora cómo va el 
proceso y que sepan bien qué es una le-
gitimación de contrato, pues no se tra-
ta de legitimar a los líderes sindicales, 
sino de legitimar todas las prestaciones 

para seguirlo haciendo crecer en el fu-
 ALMA MÉNDEZ

Turismo realiza mesa de 
trabajo para la capacitación 
de prestadores de servicio

Puebla, Pue- Con el objetivo de definir 
las reglas de operación, temáticas de 

de reportes y resultados para actua-

Turístico de Puebla, la Secretaría de 
Turismo llevó a cabo la primera mesa 
de trabajo entre representantes de la 
iniciativa privada, academia y Gobier-
no del Estado que participan en este 
modelo.

El director general de Planeación 
y Desarrollo Turístico, Héctor Vivanco 

cada uno de los sectores involucrados 

podrán presentar propuestas y proyec-

y reportes estadísticos.
En el primer encuentro participaron 

por el sector privado, representantes 
del Aeropuerto “Hermanos Serdán”, 
CAPU, Vive Puebla, Estrella Roja y las 
asociaciones de Touroperadores y Guías 
de Turismo, así como de la BUAP, Uni-
versidad Anáhuac, Iberoamericana e 
Intercultural, por el sector académico.

Por parte de la presidencia del ob-
-

taria, Marta Ornelas Guerrero, se ex-
pusieron algunos de los temas para 

análisis, entre ellos ecoturismo, biodi-
versidad, turismo rural, competitividad, 
innovación y transformación digital, 
además de gastronomía y responsabi-
lidad social.

El Observatorio Turístico es una he-
rramienta establecida en el Plan Estatal 
de Desarrollo, que involucra a los di-
versos actores del sector para conocer 
las tendencias turísticas, planificar y 
hacer más eficientes las políticas pú-
blicas en el sector, además de evaluar 
y poner en valor el turismo del estado 
de Puebla.

        ALMA MÉNDEZ

LOS INTEGRANTES DE CADA UNO DE LOS SECTORES INVOLUCRADOS PODRÁN PRESENTAR PROPUESTAS Y PROYECTOS PARA LA REALIZACIÓN DE DIAGNÓSTICOS Y REPORTES ESTADÍSTICOS.

“JORNADA NACIONAL DE LUCHA”, 
MARCHAN TRABAJADORES POR 
CONTRATOS MÁS JUSTOS

El objetivo de esta marcha es conformar un bloque de todos 
los trabajadores y organizaciones sociales, para buscar que los 
gobiernos beneficien a los contratos colectivos
Puebla, Pue. Líderes Sindicales perte-

necientes a la Unión Nacional de Traba-
jadores. (UNT) anunciaron que el día 31 

una “Jornada Nacional de Lucha” donde 
se espera la participación de 15 mil perso-
nas que marcharán del reloj del Gallito al 
Zócalo de Puebla, con el objetivo de apo-

Señalaron que el objetivo de esta mar-
cha es conformar un bloque de todos los 

a los contratos colectivos de legitimación 
y que las revisiones salariales se den en 

-
laboradores y no de las empresas.

Aseguraron que entre los sindicatos 
que participarán están el Sindicato Inde-
pendiente de Trabajadores de la Industria 

-
cato Independiente de Trabajadores Audi 
México (Sitaudi), Sindicato de Trabajado-
res de Seglo Logistics, Sindicato Unitario 
de Trabajadores del Inaoe (Sutinaoe), 
Sindicato Independiente de Trabajadores 
del Hospital para el Niño Poblano, Asocia-
ción Sindical del Personal Académico de 
la BUAP (Aspabuap), participaran en el 

Finalmente, detallaron que dicha mar-
cha se hará de manera simultánea en to-
das las entidades federativas donde tie-
nen representación sindical.  ALMA MÉNDEZ

DETALLARON QUE DICHA MARCHA SE HARÁ DE MANERA SIMULTÁNEA EN TODAS LAS ENTIDADES FEDERATIVAS DONDE TIENEN 
REPRESENTACIÓN SINDICAL. FOTO: 
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Puebla regresó del fin 
de semana con 457 
nuevos infectados y 37 
hospitalizados Covid
Puebla, Pue. José Antonio Martínez Gar-
cía, secretario de Salud en el estado, dio 

semana con 457 nuevos infectados, 37 
hospitalizados, pero sin fallecidos por 
este virus.

Asimismo, desglosó las cifras por día 

 VIERNES: 227
 SÁBADO: 159
 DOMINGO: 71

Martínez García indicó que en todo el 
estado hay mil 908 casos activos, distri-
buidos en 59 municipios.

Comentó que en todo el sector Salud, 
se tienen 37 hospitalizados y 9 pacientes 
se encuentran con ventilación mecánica 
asistida.

En cuanto a las cifras totales desde 
que comenzó la pandemia de Coronavirus 
en el estado de Puebla, la Secretaría de 
Salud indicó que hay 195 mil 649 casos 
positivos acumulados y 17 mil 355 pobla-
nos muertos.

Por otra parte, el secretario estatal 
reiteró habrá una baja en la aceleración 
de la curva epidemiológica esta semana, 
pero no hay que bajar a guardia porque 
vienen dos frentes fríos más en el estado 
de Puebla.  SILVINO CUATE

Culminó el mejoramiento 
del Bulevar 5 de Mayo

El alcalde comentó que, 
la intervención se realizó 
desde el Bulevar 5 de 
mayo y la 49 Poniente, 
donde se atendieron mil 
101 luces semafóricas y se 
dio mantenimiento a 422.

Puebla, Pue. Desde el Bulevar 5 de 
Mayo, el presidente Eduardo Rivera Pé-
rez entregó el Mantenimiento de la Red 
Semafórica y Balizamiento, que repre-

sentó una inversión de 12.2 millones de 
pesos.

Rivera Pérez enfatizó que, esta en-
trega se suma a las ya realizadas en la 
11 Sur, Bulevar Hermanos Serdán, Bu-
levar Municipio Libre, Bulevar Esteban 
de Antuñano, la Avenida 31 Oriente-Po-
niente, la Avenida Francisco Villa, y el 
Bulevar 18 de Noviembre.

El alcalde comentó que, la interven-
ción se realizó desde el Bulevar 5 de 
mayo y la 49 Poniente, donde se aten-
dieron mil 101 luces semafóricas y se 
dio mantenimiento a 422.

Dijo que se pintaron 192 postes y las 

estructuras semafóricas de 27 cruceros, 

de carril y rayas de alto.
El alcalde comentó que se realizaron 

el balizamiento de 36 cruceros, entre 
otras acciones, que permitirán la mo-
vilización de peatones, vehículos parti-
culares, al igual que para el transporte 
público.

“Es una intervención integral, no so-
lamente para el peatón, no solamente 
para el transporte público, no solamen-
te para el vehículo, sino también para 
la seguridad, la movilidad completa de 
estas vialidades”, declaró.  SILVINO CUATE

FUE DETENIDO EL SUJETO QUE PROVOCÓ UN 
INCENDIO EN EL PARQUE DE AMALUCAN
Puebla, Pue. El incendio que se originó 
este domingo en el parque de Amalucan, 
se presentó por un sujeto que no apa-
gó correctamente su cigarrillo y lo tiro al 
pastizal, según lo informó el presidente 
Eduardo Rivera Pérez. 

Ante este hecho, el responsable fue 
detenido, para proceder legalmente en su 
contra, al haber generado esta situación 
en un lugar que está siendo intervenido 
por el gobierno de la ciudad de Puebla. 

“Una persona fumando un cigarro, 
se le hizo muy fácil tirar la colilla, y esto 
provocó un incendio que pudo haber 
puesto en riesgo obviamente la integri-
dad de personas que visitan este impor-
tante parque y además las condiciones 
en las cuales lo estamos interviniendo y 
reparando”, declaró. 

Rivera Pérez comentó que, el sujeto, 
al percatarse del incendio que había ge-
nerado, intentó por sus medios apagar-
lo, pero ya había avanzado demasiado 
en los pastizales. 

Ante esta situación, Protección Civil 
del Ayuntamiento, acudió al llamado 
de auxilio que había realizado vecinos, 

quienes señalaban que el incendio era 
notorio a kilómetros. 

“Protección Civil del gobierno de la 
ciudad y de los elementos que se en-
cuentran resguardando el Parque de 
Amalucan, fue posible haber apagado 
este incendio que se estaba procesan-
do, pedirle a la ciudadanía que cuiden 

los espacios públicos”, dijo. 
Por su parte, el gerente del Ayunta-

miento, Adán Domínguez Sánchez infor-
mó que, los trabajos de mantenimiento, 
podrían terminar en 30 días, y estos con-
sisten en recuperar la zona de acumula-
ción de agua, la trota pista, juegos infan-
tiles, entre otros aspectos.  SILVINO CUATE

ADÁN DOMÍNGUEZ SÁNCHEZ INFORMÓ QUE, LOS TRABAJOS DE MANTENIMIENTO, PODRÍAN TERMINAR EN 30 DÍAS. FOTO: 

Movilidad comprará 
10 “arañas” más para 
aplicar infracciones
Puebla, Pue. Se requiere de una inversión 
aproximadamente de 40 mil pesos para la 
adquisición de 10 inmovilizadores mecá-
nicos, popularmente conocida como “ara-
ñas”, que se utilizarán para infracciones 
a automóviles estacionados sin placas, 
según lo informó la Subsecretaria de Mo-
vilidad del Ayuntamiento de Puebla, Rubí 
Vázquez Cruz. 

La funcionaria municipal explicó que, 
actualmente, el gobierno de la ciudad 
sólo cuenta con dos inmovilizadores, por 
ello, y se hará una inversión para la com-
pra del resto, ya que, cada uno tiene un 
costo de entre 4 mil a 5 mil pesos. 

La subsecretaría dijo que se esperan 
que sea en el mes de febrero, puedan 
contar con diez más, para ampliar el rango 
de sanciones.  Reiteró que el costo de la 
multa va desde los 1 mil 924 a 2 mil 886 
pesos por colocar un auto sin placas en 
algún espacio de estacionamiento con par-
químetro, al que se le colocará una araña.

Cabe mencionar que, el 9 de enero 
empezó a aplicar los nuevos lineamien-
tos de parquímetros, donde se estableció 
ampliar el horario de servicio a 5 horas, 
siendo la última la gratuita, además de la 
aplicación de arañas a vehículos estacio-
nados sin placas. 

En su momento se explicó que estos 
ajustes son válidos, tras las reformas que 
se plantearon en el Código Reglamentario 
Municipal (COREMUN), avalados por el 
Cabildo del Ayuntamiento de Puebla. 

Los nuevos horarios son de lunes 

 SILVINO CUATE
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AMLO sí estará en el 
desfile del 5 de Mayo y 
sí habrá Feria de Puebla

Sí hay autodefensas en 
Puebla, Segob calificó 
de falsa la información 
de Nealtican
Puebla, Pue. El secretario de gober-
nación estatal, Julio Huerta Gómez in-
formó que no han sido destituidos las 
policías municipales de Nealtican, a 
pesar del reclamo de los pobladores, 
y en relación con la exigencia de libe-
rar a Gonzalo Martínez, que continúa 

-
ral, aclaró que sus delitos son de otro 

de grupos de autodefensa en Jolalpan. 
El funcionario estatal indicó que, 

a pesar del reclamo de los vecinos de 
Nealtican, el presidente Germán Torres 
no ha destituido a los policías de esta 
zona, por ello las noticias de este tema 
que circulan, son falsas. 

-

despido de los policías municipales, 
eso es un argumento que empezó a 
circular de mediados de la semana pa-
sada, la Secretaría de Gobernación en 
una reunión que se tuvo con él, lo des-
mintió”, dijo. 

Con relación a la manifestación 
para liberar a Gonzalo Martínez Herre-
ra, el único activista de Coyomeapan 

político- electoral que prevalece en ese 
municipio, el secretario aclaró que los 
delitos que cometió son del 2013 y no 

“En relación a una manifestación 
que hubo de manifestaciones de Coyo-
meapan el pasado sábado en la Casa 
de Justicia de la ciudad de Tehuacán, 
Puebla, son personas que solicitan la 
libertad de un procesado que de nom-
bre Gonzalo, quiero aclarar que esta 
persona está vinculada a proceso, por 
hechos que no tienen nada que ver con 

-
do por delitos que se cometieron en el 
año 2013”, dijo. 

En su turno, el secretario de Segu-
ridad Pública del estado, Daniel Cruz 

vigentes grupos de autodefensa, y 

dependencia a su cargo debe intervenir. 
“El tema de los grupos de autode-

fensa, como tal de maneras social, se 
-

que se tienen. De manera estructural, 
nosotros, en el sentido en aplicación 
de la Ley, la Secretaría de Seguridad 
Pública y el gobierno Federal, cuando 
se localizan a personas con portación 
de armas de fuego, sin la licencia res-
pectiva, se hacen la detención y la pre-
sentación ante la autoridad correspon-

 SILVINO CUATE

Puebla, Pue. La Feria de Puebla si se 
realizará este 2023, según lo informó 
el gobernador Sergio Salomón Céspe-

-
sencia del presidente Andrés Manuel 

Mayo. 
El titular del Poder Ejecutivo comentó 

que, en la visita de López Obrador, este 

remarcar que Puebla está con la Cuarta 
Transformación, además dijo que tenía 

Mayo, la verdad es que quiero reco-
nocer en el presidente, a un gran de-
mócrata, un hombre que tiene un gran 
amor por su pueblo, y que siempre da 
muestras de esa alta de miras, siempre 
privilegiando a quien más lo requiere”, 
declaró. 

Asimismo, el gobernador adelantó 
que su administración está alistando 

los preparativos, para la celebración 
de la Feria de Puebla, donde se inclu-
ye la valoración de los casos Covid-19. 

“Estaremos dando cuente de qué, y 
cómo se vienen haciendo este tipo de 
acciones, y en lo que nosotros respec-
ta también estaremos abonando a que 
se pueda consolidar la Cuarta Trans-
formación. Si habrá feria, estaremos 
dando cuenta pronto de ello, también 
ya cerrando y analizando cuáles son 
las mejores propuestas.  SILVINO CUATE

CON “VERDADERAS ENCUESTAS” MORENA PODRÍA 
SELECCIONAR CANDIDATOS, CONFÍA BIESTRO

Indicó que por ahora está 
dedicado a trabajar desde la 
cartera que tiene a su cargo, 
como titular de la Secretaría 
del Trabajo

Puebla, Pue. El ex dirigente estatal del 
partido Movimiento Regeneración Nacio-
nal (Morena), Gabriel Biestro Medinilla le 
apuesta a que su partido haga “verdade-
ras encuestas” para seleccionar a quienes 

en los comicios de 2024 para la alcaldía 
de Puebla y gubernatura.

Consideró que, si las encuestas son 
aplicadas de forma correcta en el proceso 

interno del partido, entonces se evitará 
que Morena tenga algún descalabro po-
lítico para el siguiente año electoral en la 
entidad.   

Biestro Medinilla dejó entre ver que 
llegado el momento buscará competir por 
la presidencia municipal de Puebla, pero 
será hasta que conozca los lineamientos 

-
ción política.

 “Que se hagan verdaderas encuestas 
y que las encuestas se respeten para que 
no suframos descalabros. Hemos luchado 
muchos años por un proyecto, y las aspi-
raciones siempre van a estar, siempre van 
a existir”, cerró.

Indicó que estará a la espera de las 
decisiones que tome el partido, al reco-
nocer que las aspiraciones para ocupar un 
cargo de elección popular es un anhelo 
natural que siempre va a existir entre la 
militancia.

Indicó que por ahora está dedicado a 
trabajar desde la cartera que tiene a su 
cargo, como titular de la Secretaría del 
Trabajo, Competitividad y Previsión So-
cial, y por la cual estará en comparecen-
cia el próximo 2 de febrero ante diputa-
dos del Congreso local.  AURELIA NAVARRO
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Claudia Rivera dijo que 
bateará la resolución “refrita 
y machista” del TEEP

Alejandro Armenta ofrece 
sus abogados a Claudia 
Rivera para defenderse 
de los excesos del TEEP
Puebla, Pue. El senador poblano Alejandro Armen-

-
gados para ayudarla.

-

a Claudia Rivera Vivanco al Catálogo de Sujetos San-

-

-

-
-

desempeño.
-
-
-

participar en la jornada electoral del 2024, obedece 
-

mentario de Morena.
-
-

-
riores, Marcelo Ebrard, esto como parte de la agenda 

-
-

des estarán en la sede del Senado.  AURELIA NAVARRO

MOVIMIENTO POBLANO SE 
SUMA A PROTESTAS CONTRA 
LA VERIFICACIÓN VEHICULAR

campo, comerciantes, trabajadores del transporte, así como au-

-

-
pulsando acciones en favor de los sectores del campo y econo-

-

-

sobre la misma tenencia.  AURELIA NAVARRO

Detienen a asaltante poco después 
de haber atacado a una joven

-
miento Valle Dorado de Puebla, presuntamente, vecinos 

-
garlo a las autoridades.

con altura del Fraccionamiento Villa Dorada, registraron 

-
tenencias de valor.

Posteriormente la joven corre detrás de su victimario 
-

detenido al criminal.

en la capital poblana.  REDACCIÓN / CON INFORMACIÓN DE MILENIO

-

-

Ya en rueda de prensa en la ciudad de Puebla, 

-

de participar en procesos electorales.

-

Ya por la vía institucional seguirá la parte de 

enero, Rivera Vivanco.
Fue el viernes pasado cuando la presidenta 

-

realizará el registro de Claudia Rivera Vivanco en 
el Catálogo de Sujetos Sancionados por violencia 

-

Flores Hernández.

-
tido y el aspirante a la candidatura por Morena a 
la gubernatura de Puebla como Ignacio Mier Ve-
lazco, así como el aspirante a la presidencia de la 

de partido, Mario Delgado.  AURELIA NAVARRO

EL SENADOR POBLANO ALEJANDRO ARMENTA MIER.
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Proceso de selección de consejeros electorales será 
transparente, legal y con paridad: Ignacio Mier

MIER ANFITRIÓN DEL ENCUENTRO POR LA UNIDAD EN MORENA
Mario Delgado reconoce 

reunión convocada por el 
coordinador de la bancada

El día de ayer se realizó la reunión Ple-
naria del Grupo Parlamentario de Morena 
en la Cámara de Diputados, encabezada 
por su coordinador, el diputado poblano 
Ignacio Mier Velazco, donde acudieron 
las llamadas “corcholatas”, aspirantes a la 
candidatura a la Presidencia.

El presidente nacional de Morena, 
Mario Delgado Carrillo, reconoció que 
el grupo parlamentario en la Cámara de 
Diputados haya hecho un llamado y un 
compromiso a la unidad.

“Es muy importante que tengamos 
conciencia de que ningún interés perso-
nal puede estar por encima de este pro-
ceso histórico que es la Cuarta Transfor-
mación y es mucho lo que el Presidente 
de la República ha hecho, ha encauzado 
las bases para que nuestro país tenga un 
destino diferente ”, dijo.

En ese sentido, sostuvo que corres-
ponde a ellos, como los líderes, diputa-
dos, senadores e incluso a los aspirantes 
presidenciales sentido, mantener la uni-
dad, porque solo de esa manera el movi-
miento podrá triunfar en 2024.

En declaraciones a representantes de 
medios de comunicación, tras asistir a la 
reunión plenaria de Morena, el dirigente 
reconoció el trabajo del coordinador de la 
bancada, Ignacio Mier Velazco, de invitar 
a todos los que aspiran a la Presidencia 
de la República

• Si no se alcanza una mayoría 
calificada, la elección de estos 
consejeros tendrá que darse 
en función del método de la 
insaculación.

El coordinador del Grupo Parlamentario de 
Morena, Ignacio Mier Velazco, sostuvo que 
los cuatro consejeros del Instituto Nacio-
nal Electoral (INE) serán producto de un 
ejercicio de selección transparente y legal, 
que garantice también la paridad de géne-

van a ser los que sustituyan a los cuatro 
consejeros, entre otros a Ciro Murayama 
y Lorenzo Córdova, dos mujeres y dos 
hombres, va a ser producto de un ejerci-
cio de transparencia, de legalidad”, seña-
ló en conferencia de prensa, en el marco 
de la reunión plenaria de la bancada de 
Morena previa al inicio del segundo perio-
do ordinario de sesiones del segundo año 
de ejercicio de la LXV Legislatura este 1 
de febrero.

Indicó que, de no darse la construc-

de estos consejeros tendrá que darse en 
función del método de la insaculación que 
señala el artículo 41 constitucional, para 
acabar con esa práctica de “cuotas y cua-
tes”, en donde se repartían cargos.

“Primero se agotará el proceso en la 
Cámara de Diputados, si el proceso de 
insaculación no se da aquí, se irá a la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación 
(SCJN)”, comentó.

Explicó que el método de la insacula-
ción es un ejercicio democrático en donde 
se garantiza la imparcialidad y se aleja de 
cualquier tentación partidaria o de acer-
carse a lo que en el pasado fue el reparto 
de “cuotas y de cuates”.

“Hacer política es contrario a lo que 
piensa Lorenzo Córdova, quien es produc-
to de las negociaciones en la mesa, no 
es producto de un proceso democrático, 
es un contrasentido, que quienes son ga-
rantes de la democracia, lleguen atados 
por acuerdos cupulares de las élites go-
bernantes en este país, sean partidos po-

electoral que se ha venido consolidando, 
enquistando en nuestro país”, expresó.

Asimismo, el líder parlamentario des-
tacó que, entre las prioridades de su ban-
cada para este periodo ordinario, desta-
can las reformas a las leyes de Aviación 
Civil y de Aeropuertos en materia de 

para el país, así como reformas a la Ley 
de Ciencia y Tecnología y al Código Nacio-
nal de Procedimientos Civiles y Penales.

“Ya está la iniciativa, la vamos a discu-
tir en este periodo no solamente por los 

-
petencia y a las tarifas la participación de 
otras aerolíneas en México, sea una del 
estado o sean extranjeras a través del ca-
botaje, lo vamos a hacer también porque 
tenemos que tener un plan maestro que 
permite a México recuperar el nivel que 
tenía hasta hace dos años y que es nece-
sario que se pueda recuperar para efectos 
de competitividad y de mayor relevancia 
en México”, aseguró.

En otro tema, Mier Velazco dio la bien-
venida a su bancada al diputado federal 
por Guanajuato, Justino Eugenio Arriaga 
Rojas, quien tomó la decisión política de 
incorporarse al Grupo Parlamentario de 
Morena.

Respecto del exhorto que se realizó a 
los integrantes de su bancada para pro-
mover a las llamadas “corcholatas”, Mier 
Velazco apuntó que “las y los diputados fe-
derales tienen una representación genuina 
popular como ninguno otro de los pode-
res, por eso se les pide que inviten a que 
el pueblo se entere, que sea abierto, que 
no sea en lo oscurito, que no haya oscu-
rantismo político, que sea transparente, de 
cara a la nación y que inviten a todo aquel 
que quiera participar, sin violentar la ley y 
sin utilizar recursos públicos.

“La política es una ciencia en la cual 
descansan las demás ciencias y nada 
sustituye a la buena política y la política, 
cuando se pone al servicio de los demás 
se convierte en virtud, y por eso quere-
mos que las y los diputados promuevan 

todo aquel que tenga la intención legíti-
ma, democrática de representar a nues-
tro movimiento”, marcada.

Cuestionado sobre si tiene alguna pre-
ferencia por algún aspirante de su partido 
a la Presidencia de la República, aseguró 
que no, pues tiene primero una responsa-
bilidad con todo el grupo parlamentario.

Comentó que dar el mismo trato a 
todos los aspirantes es un acto de con-
sistencia y consecuencia política y que 
cada quien exprese libremente a quiénes 
quieren o con quién sí simpatizan, pero 
la elección será un ejercicio democrático; 
sin embargo, el coordinador no puede ha-
cer una expresión por más cariño o afecto 
que le tenga a alguien.

Sobre la nueva iniciativa de reforma 
que anunció el presidente Andrés Manuel 
López Obrador para que ningún funcio-
nario perciba un sueldo mayor al del titu-
lar del Ejecutivo Federal, el diputado de 
Morena explicó que se pretende que la 
austeridad republicana sea una política 
señalada en la Constitución.

“Es una convicción que tenemos y lo 
vamos a hacer como lo hicimos con la 
reforma eléctrica y la electoral. Nosotros 
apostamos por que ningún funcionario 
público de los tres límites de gobierno, 
de cualquiera de los tres poderes ganó 
más que el Presidente de la República, y 

-

austeridad republicana y que el pueblo no 
se vea agravado por los altos sueldos de 
funcionarios públicos; por eso la vamos a 
apoyar”, dijo.  REDACCIÓN

“Quiero felicitar al coordinador por ha-
ber hecho este acto de inclusión e invitar 
a todos ya todos quienes tienen aspiracio-
nes, así debe ser en nuestro movimiento, 
nuestro movimiento siempre es incluyen-
te, debe ser plural, se debe respetar la 
pluralidad porque es una representación 
del pueblo de México, por eso Morena tie-
ne tanto cariño de la gente”, subrayó.

“Los tiempos legales para formar una 
candidatura común o una alianza en Coahui-
la ya pasaron, pero sería voluntad política 
del PVEM y del PT sumar en favor de nuestro 
precandidato Armando Guadiana”, dijo.

Respecto a la elección presidencial del 
2024, adelantó que en julio próximo Mo-
rena abrirá la convocatoria para todos los 
aspirantes, la cual será incluyente.

CLAUDIA SHEINBAUM
La jefa de Gobierno de la Ciudad de Méxi-
co, Claudia Sheinbaum Pardo, refrendó su 
llamado a la unidad del movimiento de la 
Cuarta Transformación, ya que pensó que es 
un tema importante “por encima de todo”.

Sheinbaum Pardo recordó que siem-
pre ha llamado a la unidad, con base en 

-
quier lugar. “De nosotros nunca van a oír 
que podríamos más que de los adversa-
rios políticos y de lo que representan los 
dos proyectos de nación”.

Sobre el hecho de que el secretario de 
Gobernación, Adán Augusto López Her-
nández, y el coordinador Ignacio Mier Ve-
lazco, coincidieron en invitar a las y los di-
putados de Morena a hacer promoción en 

sus distritos de las denominadas “corcho-
latas”, Sheinbaum Pardo dijo “me parece 
muy bien, asi debe ser, esa es la demo-
cracia, en esa perspectiva es el llamado a 
la unidad ya que todos participemos.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ
El titular de la Secretaría de Gobernación 
(Segob), Adán Augusto López Hernández, 
negó que con la aprobación del llamado 
Plan B en materia electoral se vaya a pre-
sentar un fenómeno de desempleos al in-
terior del Instituto Nacional Electoral (INE), 

“una más de las mentiras” en contra de las 

Andrés Manuel López Obrador (AMLO).
Finalmente, por instrucciones del presi-

dente López Obrador, instó a los legislado-
res de la Cuarta Transformación a realizar 
política para ganar no solo los procesos 
electorales que se llevarán este año, sino 
en el 2024; asimismo, reiteró que los altos 
funcionarios del gobierno están compro-
metidos a acompañar en territorio a todo 
aquel que así lo desee, pues puntualizó que 

del país el movimiento de la 4T.

RICARDO MONREAL
El senador Ricardo Monreal Ávila (More-
na) informó que se reunirá con la Junta de 
Coordinación Política de la Cámara de Dipu-
tados para abordar las minutas que están 
pendientes, tanto en el Senado de la Re-
pública como en el recinto de San Lázaro.

 “Apenas nos vamos a sentar, porque 

es enorme la cantidad de minutos, 420 
las que nosotros tenemos, y ellos tienen 
casi 200 nuestros. A partir de la semana 
nos vamos a sentar con Nacho Mier y la 
Junta de Coordinación Política, para sa-
carlos una parte y nosotros otra; en un 
acuerdo sacarla”, dijo el también coordi-
nador de las y los senadores de Morena.

Lo anterior, en declaraciones a repre-
sentantes de los medios de comunicación, 
luego de participar en la plenaria de Mo-
rena, previo al inicio del periodo ordinario 
de sesiones del segundo año de ejercicio 
de la LXV Legislatura.

MARCELO EBRARD
El secretario de Relaciones Exteriores, 
Marcelo Ebrard llegó a la Cámara de Di-
putados como invitado a la cuarta reu-
nión plenaria del grupo parlamentario de 
Morena, entre mariachis y porras de sus 
simpatizantes, quienes coreaban “Marce-
lo Presidente” y “mi carnal Marcelo”.

Ya al interior del auditorio Aurora Ji-
ménez del palacio legislativo, Ebrard fue 
aplaudido y llamado “hermano” por el lí-
der de la bancada morenista en San Láza-
ro, Ignacio Mier Velazco.

Durante su intervención, Ebrard Ca-
saubón habló de las estrategias de política 
exterior implementadas por el gobierno fe-
deral, los logros y las metas a cumplirse en 
el 2023. Destacó el enfoque humanitario 
y protección de connacionales, los vuelos 
de emergencia a Ucrania y Perú, el des-
pliegue en el mundial de Qatar 2022 y la 
diplomacia con Estados Unidos.  REDACCIÓN
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Pobladores de 
Teotlalcingo buscan 
frenar tala ilegal 
con mano propio
San Felipe Teotlalcingo, Pue- Pobladores y 
ejidatarios de San Felipe Teotlalcingo bus-
can frenar la tala clandestina que sigue 
afectando las zonas boscosas del munici-
pio, pues aseguran que ya no permitirán 
que se atente más contra el monte.

Cabe resaltar que, en los últimos días, 
se aseguraron tres camionetas ubicadas 
en la zona boscosa intentando transpor-
tar trozos, por lo que, los vehículos deco-
misados fueron incendiados en señal de 
que no se permitirá la extracción ilegal de 
madera.

Asimismo, señalaron que los talamon-
tes buscan la manera de poder evitar las 
brigadas para extraer la madera de forma 
ilícita.

Aunado a lo anterior, los vecinos de 
Teotlalcingo han dejado en claro que no 
permitirán que se siga saqueando al bos-
que, que además de brindar oxígeno, per-
mite la captación de agua.

Por último, hay que resaltar que, el 
año pasado, las brigadas que resguardan 
el bosque lograron asegurar una unidad 
con madera ilícita, no obstante, un grupo 
de personas rescataron al presunto tala-
montes.  CAROLINA GALINDO

Habitantes de Tenango de las 
Flores y Cuautitla cuentan con 
mejor red de drenaje sanitario

Edil de Huauchinango 
entregó obras de 
drenaje sanitario en 
Tenango de las Flores y 
Cuautitla

Huauchinango, Pue. El presidente 
municipal de Huauchinango, Roge-
lio López Angulo, entregó obras de 
red de drenaje sanitario en Tenan-
go de las Flores y en Cuautitla, para 

En Tenango de las Flores, acom-
pañado de los regidores, el presi-
dente auxiliar Domingo Ortega y 

drenaje sanitario en la Calle Vergel 
de la colonia Guadalupe que ayu-

inundaciones en la zona.
“Seguimos trabajando hombro 

con hombro con la ciudadanía para 
mejorar los servicios básicos en las 
juntas auxiliares”.

Edil de Huauchinango entregó 
obras de drenaje sanitario en Te-
nango de las Flores y Cuautitla

Por otra parte, en la localidad de 

Alcantarillado Sanitario en la Calle 
Tres Tenores de Roma en la colonia 
Plácido Domingo.

quienes ahora contarán con una 
-

ner de aguas residuales.
 REDACCIÓN

Delincuentes asesinan 
a una niña durante un 
ataque a una familia 
en Quimixtlán
Quimixtlán, Pue. Una menor, de tan sólo 
seis años de edad, que viajaba con sus 
padres fue asesinada a balazos cuando 
sujetos armados dispararon contra la 
familia.

Los hechos se registraron sobre la 
carretera Tlanepantla-Quimixtlán a la 
altura de Cuxapa.

La familia fue víctima de la delin-
cuencia cuando sujetos desconocidos 
armados les dispararon a la familia en 
repetidas ocasiones cuando viajaban 
por la carretera.

Al lugar llegaron servicios de emer-
gencia y trasladaron a dos heridos al 
hospital para su atención, el reporte 
médico de los trasladados es grave.

Así inicia la semana en esta zona de 
Puebla, con esta desgracia para una fa-
milia trabajadora, de los delincuentes 
nada se sabe.  LUZ MARIA ZAYAS

La familia fue víctima de la 
delincuencia cuando sujetos 
desconocidos armados les dispararon 
a la familia en repetidas ocasiones 
cuando viajaban por la carretera.
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Con drogas fue 
detenido Isaí en 
la colonia Loma 
Encantada
La Fiscalía General del Estado de Puebla 
logró obtener la vinculación a proceso de 
Isaí N. investigado por delitos contra la 
salud en su modalidad de suministro y 
cohecho.

En la colonia Loma Encantada de 
la ciudad de Puebla, el 12 de enero de 
2023, elementos de la Secretaría de Se-
guridad Ciudadana aseguraron al impu-
tado en posesión de 17 envoltorios con 
droga conocida como cristal, 7 bolsas con 
piedra granulada y una bolsa con hierba 
verde de características similares a la ma-
rihuana.

Para evitar su detención, Isaí N. les 
ofreció a los uniformados su teléfono ce-
lular, así como el vehículo Jetta en el que 
se encontraba.

Tras presentar datos de prueba, la Fis-
calía de Puebla consiguió su vinculación 
a proceso y la medida cautelar de prisión 
preventiva por el tiempo que dure el pro-
cedimiento.  REDACCIÓN
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Tehuacán, Pue. En la colonia San Miguel 
perteneciente a San Pablo Tepetzingo en 
un predio fue encontrado el cuerpo sin 
vida, torturado y maniatado, de un hom-

El cuerpo tenía huellas de violencia y 
fueron los lugareños que reportan a las 
autoridades, el cuerpo de la víctima fue 

Después del reporte al lugar arribaron 
policías municipales para acordonar la 
zona, posteriormente arribaron Personal 

de la Fiscalía General del Estado y peritos 
para hacer el levantamiento del cuerpo y 
trasladarlo al Semefo para practicar la ne-
cropsia de ley.

Versiones de algunos familiares del 
hoy occiso dieron a conocer que se en-
contraba en calidad de desaparecido des-
de hace varios días.

Con este homicidio se abrió una car-
peta de investigación para dar con él o los 
responsables del asesinato. 

      LUZ MARIA ZAYAS

Versiones de 
algunos familiares 
del hoy occiso dieron 
a conocer que se 
encontraba en calidad 
de desaparecido desde 
hace varios días.
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 EL TESTIGO TAMBIÉN 
aseveró que mantuvo dos 

era jefe de las fuerzas de 
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EL NARCOTRAFICANTE ÓSCAR “LOBO” VALENCIA DECLAR 

ANTE EL TRIBUNAL DE NUEVA YORK, QUE JUZGA A  
GARCÍA LUNA, QUE ESTE LO SOBORNÓ CUANDO FUE  

SECRETARIO DE SEGURIDAD PÚBLICA DE MÉXICO.

BY N E WS W E E K E N E SPA ÑOL
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Adán Augusto López, secretario de Go-
bernación, propuso que la elección de 
los nuevos consejeros del Instituto Na-
cional Electoral (INE) se realice median-
te sorteo.

“El que la suerte o la insaculación 
diga quién va a ser, pues esos van a ser, 
aquí los integrantes de esa Legislatura, 
de este movimiento, estamos acostum-
brados a otro tipo de cosas y somos 
gente que trabaja de manera honesta, 
abierta, de cara a los ciudadanos”, ex-
presó.

Durante la plenaria de los diputados 
de Morena, Adán Augusto López habló 
del proceso de selección de los conseje-
ros electorales y pidió a los legisladores 

“Ustedes son gente de convicción 
y saben que no vamos a suplicar la 

constitucional. Yo les pido que cuiden 
el proceso y que muchos de aquí inclu-

so fueron por insaculación, pues así se 
puede y se debe elegir a los consejeros 
electorales”, explicó.

Adán Augusto aseguró que los le-
gisladores harán su trabajo y habrá un 
Comité Técnico que elegirá a los  mejo-

riesgo o problema que ese sea el méto-
do de elección.

un mensaje a Lorenzo Córdova Vianello, 
consejero presidente del INE, respecto 
a este método.

“Un trasnochado que ya se va dijo 
que cómo era posible que se esté pre-
viendo la insaculación, que lo que hay 
que hacer es política para, por consen-
so, obtener a un Consejo ciudadano, 
pues a ese, yo le contesto que esa ma-
nera en la que lo designaron a él en su 
época, pues no es hacer política, eso 
fue el reparto del botín, así llegó a ser 
presidente”.
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DURANTE LA PLENARIA DE LOS DIPUTADOS DE MORENA, ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HABLÓ DEL PROCESO DE  
SELECCIÓN DE LOS CONSEJEROS DEL INE Y PIDIÓ A LOS LEGISLADORES NO SUPLICAR POR UNA MAYORÍA ARTIFICIAL.

P OR : R E DACC IÓN A N I M A L P OL Í T ICO
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